
ATK- je der Regionalliga
ln der Sai 017 ie 1. Damenmannschaft dJs Anrather Tischtennis-

Klub (ATK) in der Oberliga West das Kunststüc( als Aufsteiger auf Anhieb Täbellenzwei-
ter zu werden, sich damit für die Relegation zu qualifizieren, und diese zu gewinnen. Der
Durchmarsch von der NRW-Liga über die Oberliga bis in die RegionalligO die vierthöchste
deutsche Spielklasse, war die große überraschung der vergangenen Spielzeit.

Das Quartett aus der letzten Saison mit Barbara Spix, Anni Zhan, Jennifer Jäger und Anna
Schouren wurde zur laufenden Saison 2017 / 2018 mit Yingni Zhan verstärk! um in der
für den ATK unbekannten Regionalliga alle Chancen zu wahren, den Klassenerhalt zu
schaffen. Yingni Zhan, ehemalige Jugend-Nationalspielerin, ist die ältere Schwester von
Anni Zhan und kommt vom TTC Rödinghausen aus der 3. Bundesliga.

Das erste Meisterschaftsspiel konnten die ATK-Damen deutlich mit 8:1 beim SC BW Ott-
marsbocholt gewinnen, ein perfekter saisonstart in der neuen Leistungsklasse!

Von links: Ann t Zhan, Yingn i Zhan, Jennifer Jäger; Anna Schouren, Banbara Spix

Die nächsten Heimspieltermine der 1. Mannschaften des ATK
in der Turnhalle Hochheidew€gr

Volleyball Damen
schaffen den Aufstieg

Einen bemerkenswerten Erfolg kann die
Volleyball-Damenmannschaft des TVA zum
Absch Iuss der Saison 2016 / 17 verbuchen:
Der Aufstieg in die BEZIRKSKLAS-

SE als Meister der Kreisliga ist perfekt!
Am letzten Spieltag reichte ein 3:1 -Erfolg gegen
die LG Viersen, uffi das Erreichen der höheren
Spielklasse sicher a) stellen. Vor dem letzten
Spieltag hatten die schärfsten Kon kurrentinnen,
die Damen des VT KemF€n, nur noch passive
Chancen auf den Meistertitel. Der TVA musste
nur gewinnen, um die Relegation zu vermeiden
und das Saisonziel direkt zu erreichen. - und das

gelang souverän. lnsofern kennzeichnet der'1.
April den Beginn einer neuen Herausforderung.
Trainer Jürgen Rausch wusste nach dem Sieg
auch die Stärken seiner,Damenschaft'ein-
zuschätzen: ,,Die Stabilität der Leistung und
das regelmäßige Training waren die Eckpfeiler.
Darüber hinaus lief in diesem Jahr auch das

eine oder andere Unplanbare einfach rund."
ln der kommenden Spielzeit werden nun also
weitere Anfahrtswege zu bewältigen sein, was
das Team um die Kapitäna Doro Loheide aber
gerne auf sich nimmt. Die Heimspiele finden
weiterhin in der Johannesschule (Johannes-
straße 5 in Anrath) statt, zu der gerne Unter-
stützung willkommen ist.

Johanna Regel

Aktuelle
rund

Hier erhalten Sie Fanartikel
von Viktoria Anrath:

w\Mw. m erch b ude.d e / vikto ri a-an rath- TSV 1909 Langstadt ll

- TTF GW Elsdorf
DJ K Blau-Weiß I\Äünster

- TTC BW G reve n b ro ich

- TTC Mödrath
- TTC GW Fritzdorf

Ergebn isse und N euiekeiten
urfr' den Anrather Fuß1d I

22.10.2817,
22.10.2A17,
12.11.2017,
1 8"1 1.2A17,

03.1 2.2A17,
10.1 2.2A17,

10:00 Uhr
10:00 U hr
10:00 Uhr
18:30 Uhr
10:00 Uhr
'10:00 U hr

1. Damen
1. Herren
1. Damen
1. Herren
1. Herren
1. Damen

Eintritt frei
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Vol ll
Einen hen Saisonabschluß konnten die Volleyballer des TVA verzeichnen.

Nachdem bereits die Jugendmannschaften allesamt auf Platz drei gelandet waren, konnte die
1. Damenmannschaft als Meister der Kreisliga den Aufstieg in die Bezirksklasse feiern.
Leider musste die erste Hobby-Mixed-Mannschaft als Vorletzter der Tabelle aus der höchsten
Klasse des Kreises absteigen.
Beim Jugend-Kreispokal, der in diesem Jahr wieder vom TV Anrath zusammen mit der LG

Viersen ausgerichtet wurde, konnte die gute Saisonleistung nochmals bestätigt werden. Mit
einem Kreispokaltitel, zwei2. Plätzen, einem 4. Platz und einmal PlatzT konnten sich die
Teams hervoragend verkaufen.
Wer Lust hat ebenfalls mal mit Pritschen und Baggern, Bälle zu bewegen, kann gerne zu un-
seren Trainingszeiten kommen. Alle im Alter von 8 bis Ende offen sind willkommen. Weitere
lnfo unter vol leyball.tv-anrath.de.

Jahreshauptversammlung TV Anrath 2017
am Samstag den 07-10-2017 fand in der Gaststätte,,Enn de Spoul" die Jahreshauptversamm-
lung des Gesamtvereins statt. So wurden die Mitglieder Eva Bermes, Christoph Carlhoff, Ingrid
Ellinghoven, Hilde Groeber, Holger Mersmann, Erika Müller, Ellen Thißen und Monika Will für
25 Jahre Mitgliedschaft geehrt, für 40 Jahre wurden Gisela Butz, Karin Butz, Christine Hände-
ler, Bärbel Plenge, Karin Rutenbach, Sigrid Weiser und Mathias Zeies geehrt. Für beachtliche
60 Jahre Mitgliedschaft wurden Erhard Schönfeld und Gertrud Schmitz geehrt. M. Zeies lud
im Anschluss alle geehrten Mitglieder, die der Veranstaltung beiwohnten, zu einer Lichterfahrt
mit dem Bürgerbus ein. Neben Berichten aus den Abteilungen, war von besonderem lnteresse

der Bericht des stellvertretenden Schatzmeister Hajo van der Beek. Nach der Beitragserhöhung
fÜr 2017 können wir nach aktuellem Stand und Zahlen, davon ausgehen, dass wir ein positi-
ves Gesamtergebnis erzielen werden, nach Jahren mit negativen Ergebnissen, eine deutliche
Trendwende, dabei sind die Mitgliederzahlen stabil geblieben. Nach der Entlastung durch den
Ehrenvorsitzenden Friedel Kluth, setzt sich nach den erfolgten Wahlen, der geschäfuführende
Vorstand, wie folgt daq als neuer Vorsitzender wurde Freddy Krüger gewählt - stellvertreten-
de Vorsitzende Jennifer Koszlowski (neu gewählt), Klaus Schwelm (wieder gewählt) und Tho-
mas Joest (neu gewählt), weiter gehören dem geschäftsführenden Vorstand Geschäfuführerin
Stefanie Klingen und stellvertretender Schatzmeister Hajo van der Beek an, die nicht zur Wahl
standen. Neu im Gesamtvorstand als Beisitzer Barbara Koenen und Martin Bast. Am Ende der
Wahlgänge ergriff der neu gewählte Vorsitzende, Freddy Krüger, das Wort und bedankte sich für
die langjährige Vorstandstätigkeit von 37 Jahren bei Elfi Spoeskes, die sich nicht mehr zur Wahl
gestellt hatte. Martin Bast hatte sich schon 2016 nur noch für 1 Jahr als Vorsitzender zur Verfü-
gung gestellt da seine beruflichen Erfordernisse ein Ehrenamt als Vorsitzender des Gesamtver-
eins nicht weiter ermöglichen. Mit Freude wurde die Tatsache zur Kenntnis genommen, dass es

sich nicht um einen Abschied aus dem Vorstand handelt. Als Beisitzer steht Martin auch in der
Zukunft mit seinem Rat und sein Engagement im Rahmen seiner zeitlichen Möglichkeiten zur
Verfügung. Bereits jetzt laufen die ersten Vorbereitungen für die neuen Aktivitäten des TV An-
raths, so steht für Anfang 2018 die Ausrichtung der Sportlerehrung auf dem Programm, die nach

langen Jahren wieder einmal in Anrath stattfinden soll. Wir vom geschäfufhrenden Vorstand
wollen unseren eingeschlagenen Wegfortsetzen und offen für NEUES sein. Du hast Lust auf den
TV Anrath und Vorstandsarbeiq wir suchen Dich, den Schatzmeister und das Vorstandsmitglied
für Öffentl ich keitsarbeit. Sprich uns an......

Anrath ,12-1A-2017 - Mit sportlichen Gruißen - Freddy Krüger -

Der TC 69 Wi lNich-
Anrath e. V. schließt

die Sommersaison zVff
insgesamt mit einer posi-
tivän Bilanzabl
Der TC 69 hat die diesjährige Sonnmersaison

2A17 durchaus mit guten Ergebnissen abge-

sch losse n :

Die 1. Damen offene Klasse, 1. Herren of-
fene Klasse, die jeweils in der Bezuksklasse

D spielen sowie die Hernen 70 in der Be-

zirksklasse A, wurden jeweils Gruppendrit-
ter und sind knapp am Aufstieg gescheitert"
Die Herren 30 in der Bezirksklasse B, Herren
5C in der }e-zirksklasse C, Herren 65 in der
2, VerbanCsliga und Damen 40 ll in der Be-

zirksklasse D ha-ben die Klasse gehalten"
LeiCei' sind die Herren 4A I aus der Be-

zirksklasse A, Herren 40 II aus den Be-

zirksklasse B und Damen 40 laus der Be-

zirksklasse C abgesti egen,

Unsere lugendmannschaft männlich bis 18

Jahre hat sich mit einern Sieg und zwei Un-
ent-schieden unC einef-Niederlage in der
Kreisklasse hervorraeqend gesch lagen, beson-
ders da sie mit einen-r Durchschnittsalter von
14 )ahren noch sehr jung sind.

Das Live-Musik-Event im Juii 2017 war ein

voller Erfolg.Zum zweiten Mal war dle Band

,,Fake" in unserem Club zJ G ast. Das Pro-

gramm bestanC aus Cover-Versionen sehr
bekannter Rock- und Pop- Klassiker der letz-
ten 30 Jahre. Die Veranstaltung wLrrde so-

wohl von Mitgliedern als auch von Gästen

sehr gut besucht" Die Stimmung war super.

Aueh im nächsten Jahr werden wir wied.er

ein Live-Event planen"

Aufgrund der doch erheblichen Anzahl an

Neurrritglieder haben wir im August erstmals
ein Mixedturn ier für Hobbyspieler veranstaltet.

Das Ziel war,, Neumitglieder und langjährige
Mitglieder zusammenzuführen. Bei herrli-
chem Wetter wurde im Gruppenmodus auf
Zeit gespielt. Das Endspiel gewann Strogies/
Liebe (Sack) gegen Serlo/Wierz 5 : 3.

Der Turniertag wurde anschließend noch in
gemütlicher Runde mit einem Grillabend be-

e n det.
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lm Rahmen der Saisoneröffnung feierte die Viktoria den 1'10. Geburtstag. Zu diesem Anlass
erlebten alle Beteiligten einen unvergesslichen Tag vor großer Kulisse.
Bei sommerlichen Temperaturen und bestem Fußballwetter kamen 1500 Zuschauer zur
Donkkampfbahn. Dies bedeutete den absoluten Zuschauerrekord bei einem Fußballspiel
in Anrath. Das dieser Rekord erreicht wurde lag natürlich an dem Gegner, der gegen eine
Auswahl Anrather Fußballer angetreten ist. Mit der Weisweiler Elf von Borussia Mönchen-
gladbach kamen viele Stars aus vergangenen Tagen, die in ihren Glanzzeiten in der Natio-
nalmannschaft oder mit der Borussia in der Bundesliga und auch auf europäischer Bühne
gespielt haben. Und die Gäste drehten in der ersten Halbzeit richtig auf und boten den
Zuschauern spektakulären Fußball. Mit einer 6:0 Führung ging es in die Halbzeitpause. ln
der zweiten Spielhälfte schalteten die Borussen einen Gang runter, die Viktoria legte den
Respekt gegen die Altstars ab und erarbeitete sich zahlreiche Torchancen. Diese wurden
dann auch viermal genutzt und führten zum großen Jubel der Anrather Zuschauer. Für die
Viktoria trafen je zweimal Sven Schmitz und Frederik Dominas. Für die Borussia trafen Mike
Hanke und Chiquinho dreifach. Einen weiteren Treffer steuerte Karl-Heinz fflipsen bei.
Vor diesem Großereignis spielte Viktorias U-15 Mädchenmannschaft gegen die U-13 von
Borussia Mönchengladbach. Der große Favorit gewann das Spiel mit 14:0, was für die aufop-
ferungsvoll kämpfenden Anrather Mädels trotzdem ein großes Erlebnis war.
Den Start machte an diesem herrlichen Fußballtag ein Turnier der F-Junioren mit den Teams
der Vereine aus Willich, Schiefbahn und Neersen. Die Siegerehrung wurde vom heutigen
Ehrengas! Borussias Maskottchen Jünter; vorgenommen. Damit hatten auch die jüngsien
Fußballer der Stadt Willich ein ganz besonderen Tag.

*e Narrrs
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Seit über zehn "Jahren bietet der ATK fün in-
teressierte fi4ädchen und Jungen im Alter
von 7 bis 12 Jahren einen Schnupperkurs an.

Bei diesem Training geht es für
die Kinder vor allen Dingen darum, Tischten-
nis einfach einmal auszuprobiereh, ohne dass

Verpflichtungen entstehen, wie z. B. Kauf ei-
nes Tischtennisschlägers oder Entrichtung ei-
nes Arlitgliedsbeitnages" Der Schnupperkurs
liber sechs Trainingseinheiten findet ab
dem 1411.2017 jeweils dienstags von 16:00 -
17:0CI t-ihr bis Weihnachten statt. Treffpunkt
ist die Anrather Turnhalle am l-{ochheideweg.

Auskünfte zum Sehnupperkurs, und über-
haupt zum Tischtennis im ATK, erteilt gerne
die Vereinsjugendwartin Katja van Steenwij(
die auch den Kurs leiten wird: Telefon A2156 /
fi7 A; E-lvlail : katja.risse@t on line"de.

Auch für Erwachsene besteht die Möglichkeit,
Tlschtennis im ATK unverbindlich kennenzu-
lernen. tVtittwochs ab 19:30 Uhr trifft sich die
ATK-Hobby-Gruppe ebenfalls in der Turnhalle
am Hochheideweg. Einfach mal reinschauen
und nach Johannes Hennen fragen.

lnformationen zum Verein stehen auf der
H onnepage des ATK: w\Mw.an rather-tk.de.

ffiffi wffiffis ffiffixm§ f trc

NEUES Kursangebot

beim TV Anrath
Ab dem 0S.November von 19.00 Uhr bis 20.00
Uhr findet Lrnter Leitung von Hildegard Catti-
en ein Kurs mit 10 Einheiten in der Geschäfts-
stelle des TV Anraths, statt. Die Teilnehmer
erhalten einen Einblick und Anleitung in die
Bewegungstherapie FAYO nach Liebscher
Bracht, um Schmerzen im Bewegungsapparat
dtrrch gezielte Engpassdehnungen a) mildern
oder ihnen vorzubeugen. Tauchen sie ein, in
eine noch relativ neue Sichtweise für Ursa-
chen von Schrnerzen und deren Vorbeugung.
AIIe weiteren Details erhalten sie im Rahmen
des Kursangebots. Anmeldung, sofern nicht
schon inn \Morkshop erfolgt, per mail unter ge-
schaeftsstelle@tv-anrath oder donnerstags ab

18.00 Uhr direkt in der Geschäftsstelle.

Faszini enendeFaszien

16-10-2A17 Freddy Krüger
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itet in die

IVtit 25 Mannschaftsmeldungen und rund 240
Mitgliedern wird der ATK auch zur laufenden

Saison 2A17 / 2018 vern"'rutlich oder wahr-

scheinlich wieder der größte Tischtennis-Ver-
ein in NRW sein. Aufgestiegen aus der Oberli-
ga, spielt unsere 1. Damenmannschaft nach 13

Jahren wieder in der Regionalliga, der viert-
höchsten Spielklasse in Deutschland. Zudem
treten für den ATK fünf Teanns auf Landese-

bene, neun Teams auf Bezirks- und zehn auf
Kreisebene zu den Meisterschaftsspielen an.

Seit Jahren richtet der ATK vereinsintern kurz
vor Saisonbeginn zwei Veranstaltungen aus,

L^rm allen Spielerinnen und Spielern nach der
langen Pflichtspielpause Gelegenheit ztr bie-
ten, sich intensiv auf den Start in die neue
Sp i elzeit vorzubeneiten.

Zum einen wird das ATK-Davis-Cup-Turnier

gespielt, ein Zweiermannschaftsturn ier m it
Einzeln und Doppeln nach den Regeln des

bekannten Davis-Cup aus dem Tennis. Uber
Gruppenspiele und KO-Runden wird hier der

,§ettkampfmodus" trainiert. In diesem Jahr

gewann die A-Klasse die Paanung Dr. Marc
Linders und Carsten Schlotterhose vor DaviC

das Endspiel gegen Michael Dieker und Rene

Bloy.

Zum andenen organisiert Jugendwartin Katja

van Steenwijk ein Trainingswochenende, an

dem Erwachsene aus allen Damen- und Her-
renmannschaften, von der Regionalliga bis zur

3. Kreisklasse, auch intensiv mit unseren Mäd-
chen und Jungen aus dem Nachwuchsber.eich

trainieren - ganz nach dern Motto ,,Gemein-
sam mit Jung U Alt" 

"

Am Trainingswochenende 19. / 20. Aug.2A17,
Samstag und Sonntag jeweils drei Stunden,
nahmer-r 25 Mitglieder das Angebot an. Dabei

wurden an 12 Tischen in kleinen Einheiten z. B.

die ,,kleine Beinarbeit" und die ,Spielsicher-
heit" trainiert. Das Wochenende stand unter
der Leitung des B-Lizenz-Trainers Damian Doctor.

Reiners und Thorsten Meliß. ln der B-Klasse SpOftlefehfUng in GOId
gewannen Laura Schneider und Pia Hartkopf Oiä Stadt Willich zeichndie am 03.04.2017 die Besten der Besten mit Gold aus. 42

Die Seniorenteams sind in die neue Saison gestartet
Das Aushängeschild des Anrather Fußballs, die 1. Mannschaft, ist gut in die neue Saison

gestartet. Mit dem 3. Tabellenplatz nach neun absolvierten Spielen (fünf Siege, zwei Un-

entschieden, zwei Niederlagen) liegt das Team von Trainer Christoph Kempers und seinem

Assistenten Christian Bernhardt im oberen Tabellendrittel, Hier zeigt sich das die Mann-
schaft in der vergangenen Saison nicht das ganze Leistungsvermögen abrufen konnte. Durch

die erkennbare Weiterentwicklung lässt das spielerisch starke Team um Mannschaftskapitän

Sven Schmitz auf weitere gute Ergebnissen hoffen.
Nach sechs Meisterschaftsspielen konnte die 2. Mannschaft von Trainer Lars Schroeter drei

Siege verbuchen, mußte aber auch schon drei Niederlagen hinnehmen. Der momentane
7. Tabellenplatz gibt noch keinen Aufschluß über den rveiteren Saisonverlauf. Eine besse-

re Bilanz wird angestrebt. Durch die enge Zusammenarbeit der verantwortlichen Trainer

werden weiterhin Spieler aus der 1. Mannschaft in der Reserve eingesetzt um Spielpraxis zu

erhalten. lm Umkehrschluss spielen und trainieren bei Bedarf auch Spieler in der höheren

Mannschaft.
Auf einem guten Weg befindet sich die 3, Mannschaft, Neben dem Trainer Uli Jacobs wird
die Mannschaft sei Saisonbeginn vom neuen Co-Trainer Rene Rosenkranz unterstützt. Mo-
mentan stehtman alsTabellenzehnter im Mittelfeld. Die Bllanz von zwei Siegen, zwei Un-
entschieden und zwei Niederlagen führte zu diesem Ergebnis, Auf die Arbeit der letzten
Saison wurde aufgebaut und damit die Basis für eine erfolgreichere Spielzeit geschaffen.

Einen beachtlichen Saisonverlauf haben die Anrather Frauen eriebt. Die ersten fünf Saison-

spiele wurden gewonnen. Damit steht das Team von Trainer Willi Wirtz ohne Verlustpunkt
auf dem ersten Tabellenplatz. Hier wird die gute Trainingsarbeit und der große Zusammen-

halt des Teams weitere Erfolge mit sich bringen. Um den Nachwuchs zu fördern ist mit Sai-

sonbeginn eine U-15 Mädchenmannschaft gegründet worden.

Einzelsportler und 6 Mannschaftssportler. Darunter ein junger Mann mit, einem für den Nie-

derrhein, sehr ungewöhnlichem Talent. Fynn Koenen (15 Jahre) startet für Deutschland im

Snowboard; Kategorie Big Air und Slopestyle. Wenn man so über die Kicker springt und fliegt,
tut man gut daran, das nicht direkt im Schnee auszuprobieren, sondern auf dem Trampolin.

Sonst könnten solche Capriolen böse enden. Der Turnverein Anrath bietet ihm optimale Be-

dingungen 1-2 Mal pro Woche, mit einem Spezialbrett auf dem Tuch zu arbeiten und sich

so immer weiter zu verbessern. Ab dem Sommer geht er nach Neuseeland um sich dort im
Schnee zu tummeln und vielleicht seinen ersten Weltcup zu fahren.


